
愛宕山開発用地の買取に関する要望について

防衛副大臣が､岩国飛行場の現状確認と､市長･議長との面談を求めて市‡

の概要は下記のとおりです｡

記

1 日 時 平成21年11月16日(月)16:00～16:35

2 場 所 岩国市役所市長応接室

3 来訪者 防衛副大臣 榛葉 賀津也(しんば かづや)

4 対応者 岩国市長 福田 良彦

岩国市議会議長 高田 和博

5 市長のコメント(愛宕山開発関係のみ)

基地対策の基本方針､米軍再編の基本方針及び岩国市の硯状につい

次のとおり要望を行った｡

② 愛宕山用地買取り間題の道筋をつけること｡･


